

Powertage 2012



Quelques comparaisons:

Sujet	2010	2012	Variation en chiffres absolus	Relative
Nombre d'exposants	147	152	5	2%
Nombre de visiteurs	1'830	2'000	170	3%
Visiteurs au stand Borner	200	230	30	15%

Du 12 au 14 juin 2012, dans les locaux de la Messe Zurich, nous avons pu présenter pour la 5ème fois nos prestations à un public professionnel intéressé. Nous avons mis l'accent d'une part sur la modernisation des stations de transformation et cabines de distribution existantes et d'autre part sur l'élargissement de la gamme de produits dans les bâtiments préfabriqués avec le portefeuille de produits de Betonbau GmbH.

Avoisinant immédiatement la zone Networking, notre stand jouissait d'un emplacement optimal et sa dimension (40 m²) était suffisante.

Les nombreuses discussions positives avec nos clients et intéressés, les commandes directes passées au stand ainsi que le vif intérêt porté aux nouveaux bâtiments techniques de type approuvé de Betonbau GmbH furent des éléments marquants, nous révélant la perception particulièrement positive par le marché de l'image de notre entreprise.

Bien imposée dans le secteur de l'énergie, cette foire est pour nous un pilier important dans notre politique de marché globale. Mais le succès d'une foire dépend également des propres collaborateurs et collaboratrices, que ce soit lors de l'organisation et de la préparation de la foire, du montage et du démontage du stand, de l'appui administratif ou du conseil à la clientèle sur le stand. Vous avez tous fourni un excellent travail et présenté l'entreprise F. Borner AG sous son meilleur profil. Un chaleureux merci à vous tous.

Les images ci-après vous proposent un petit aperçu des Powertage 2012. Bien du plaisir et à la prochaine!



La qualité l'emporte! Cabine Borner au stand du groupe Hager



Cette présentation nous a permis d'attirer l'attention sur l'élargissement de notre gamme de produits avec les bâtiments Betonbau



Notre stand: clairement structuré, positionné à merveille et accueillant

